

quiétude. Il est beaucoup aimable avec ma chère royale nièce qui est une Junon dans sa beauté, une Minerva dans son caractère...enfin un véritable cygne d'Angleterre ! Mais puis-je ne pas redouter que, à travers de ma nièce, il ne vise ma cœur, comme le trappeur canadien il vise à travers les branches favorables l'oiseau fragile ou l'innocent zibeline sans défiance aucune en sa sécurité profonde ? Nô !... je serai fôte, très fôte contre les disorders qui menacent moi. Quand je pensé que tantôt, dans cette émeute terrible, il a toute seule fait une forteresse de son loui-même pour nous protectionner contre ces hommes paysans sans aucune délicatesse pour des ladies... et des ladies anglaises ! ce delightful jeune homme il m'a précipitée de monter dans le landau dear me !... j'ai sauté électriquement dans la voiture, et j'y ai tombée évanouie en suppliant pour le flacon avec mes selts, mes selts ! cette voyage est réellement délicieuse... Indeed... j'aime les émotions françaises. ”

Le lendemain matin, Pascale ne parut pas non plus au déjeuner ; le baron pria qu'on l'excusât, disant qu'elle était allée visiter les Carmélites ; se sentant souffrante, fatiguée, elle renonçait au plaisir du retour par mer sur le yacht ; elle l'avait donc chargé d'offrir tous ses regrets, toutes ses excuses à M^{me} Valrède.

Oh ! père, quel dommage ! Pascale ne m'a pas parlé de cela ce matin quand je suis allée lui dire bonjour.

—C'est avec moi qu'elle devait en parler, ma fille. Nous avons décidé de revenir par le chemin de fer jusqu'à Brest, où l'on viendra nous chercher en voiture. Je vous emmène, votre sœur peut désirer recevoir vos soins, et votre grand'mère, je pense, ne peut qu'approuver cette décision.

—Mais, mon cher fils... commença M^{me} de Rochemais, un peu froissée que l'on disposât ainsi d'elle et de Floriette.

—Je n'ai point douté un faible instant, madame, que vous ne fussiez la première à désirer que ma fille aînée, dont la santé est si délicate, fût entourée de tous les soins auxquels elle a certes droit, plus que personne ! n'étant point parmi les privilégiées de ce monde... répliqua M. de Trémazan d'un ton poli, mais absolu ; la mère de Lamartine prenait un air impératif et menaçant.

M^{me} de Rochemais ne répondit rien, mais elle rejeta vivement sa boucle blanche en arrière, signe de son évidente contrariété.

—Permettez-nous, dit M^{me} Valrède, de vous exprimer tous nos regrets et de vous prier d'insister encore auprès de M^{lle} de Trémazan ; le bateau de mon fils est aménagé de manière à ce que les dames y jouissent d'un confort parfait.

—Je me joins à ma mère, monsieur, pour vous supplier de nous